



## Einladung zur Kindernetzwerktagung

des Kindernetzwerks Industrieviertel

**am 25.05.2018 von 09:00 – 13:00 Uhr**

mit Ausklang bei Speis und Trank bis 14:00 Uhr

im Mehrzwecksaal der Dr. Erwin Schmuttermeier-Schule  
Urlaubskreuzstraße 15, 2371 Hinterbrühl

### **Ausbildung bis 18 – Fluch oder Segen?** 🧑🏫 🧑🏫

Das Gesetz zur Ausbildung bis 18, umgangssprachlich auch bekannt als „Ausbildungspflicht“, ist eine politische Antwort unter anderem auf die gestiegene Jugendarbeitslosigkeit in Österreich. Kaum ein anderes Gesetz wird in der Soziallandschaft so viel diskutiert und wirft auch im Kindernetzwerk Industrieviertel einige Fragen auf. Ist Hilfsarbeit für Jugendliche nun verboten? Wie wird sanktioniert, wenn Jugendliche ihrer Pflicht nicht nachkommen? Welche Chancen bringt das Gesetz für Jugendliche – und was ändert sich dadurch ganz konkret für unsere Arbeit?

Freuen Sie sich besonders auf eine anschauliche Darbietung von Fällen, mit denen wir uns im Kindernetzwerk beschäftigen. Unterstützt werden wir dabei von der NÖ Koordinierungsstelle (KOST), dem Arbeitsmarktservice sowie dem Jugendcoaching.

<b>Begrüßung</b>	Prim. Dr. Rainer Fliedl (Projektleiter Kindernetzwerk Industrieviertel)
<b>Ausbildung bis 18</b>	Brigitte Drexler (KOST Niederösterreich) Stefan Schmid, BA (FAB Jugendcoaching) Mag. <sup>a</sup> Christine Voggenhuber (Integration NÖ Jugendcoaching) Mag. <sup>a</sup> Martina Vodrazka (AMS Niederösterreich)
<b>Fallbeispiele</b>	Anschauliche Darstellung
<b>Austausch &amp; Vernetzung</b>	

Moderation: DI Thomas Krumpholz

Im Anschluss an die Tagung ist Zeit für informelle Vernetzung mit kulinarischer Verwöhnung durch das Projekt „Topfreisen“!

**Anmeldung** bitte unter: [www.kindernetzwerk.at/node/152](http://www.kindernetzwerk.at/node/152). Vielen Dank!



Wir freuen uns über Ihr Interesse und auf Ihre Teilnahme!

**Plattform des Kindernetzwerks Industrieviertel**

